

06/03/2017

Copiapó: Fiscalía coordina acciones de trabajo de investigación con personal de Carabineros

Una reunión de trabajo, en que además se presentó el nuevo comisario de la Segunda Comisaría de Copiapó, se desarrolló en dependencias de la Fiscalía de Atacama, ocasión en que el fiscal jefe de esta comuna, Christian González Carriel, planteó algunos temas en los cuales se debe trabajar para mejorar aún más la labor investigativa de la Fiscalía. En la cuales interviene también el personal de las subcomisaría de Tierra Amarilla y Pedro León Gallo, además de los retenes de Paipote y Los Loros de Carabineros.



En la instancia la delegación policial estuvo integrada por el comandante (s) de la Prefectura Atacama, Iván Ibaceta; el mayor Ricardo Chau y el sargento de la Sección de Investigación Policial, César Osorio.

Dentro de los temas planteados en la reunión se solicitó por parte de la Fiscalía que la información de víctimas y testigos de hechos denunciados contengan la mayor cantidad de medios de contacto posible, especialmente números de teléfono y correos electrónicos. Esto, para poder estar en permanente comunicación con los denunciados y favorecer el acercamiento ante la necesidad de diligencias u otros requerimientos que aporten a la causa que se investiga.

"Para la Fiscalía Local de Copiapó mantener este tipo de reuniones de coordinación es sumamente importante, pues el trabajo mancomunado entre ambas instituciones favorecerá una persecución penal más efectiva de los delitos que denuncia la comunidad", dijo el fiscal González.

En el encuentro se trabajó además en las herramientas existentes que permiten mantener una buena coordinación y retroalimentación entre los fiscales y las Unidades Especializadas de Carabineros, que son las encargadas de desarrollar las órdenes de investigar que emiten los persecutores.